

FUNDAMENTOS

“La juventud tiene su lucha, que es derribar a las oligarquías entregadoras, a los conductores que desorientan y a los intereses extraños que nos explotan”. Arturo Jauretche.

El jefe de Gabinete de Ministros de la Nación, Santiago Cafiero, el 6 de julio de 2021 lanzó el Consejo Multisectorial de la Juventud, junto a la directora ejecutiva del Instituto Nacional de Juventudes (INJUVE), Macarena Sánchez.

El objetivo del Consejo es concretar espacios jóvenes de discusión en torno a la producción y el empleo, para generar regionalmente documentos de trabajo que pongan de manifiesto las principales problemáticas y fortalezas de los territorios, y poder llevar a cabo el diseño de políticas públicas que rejuvenezcan el orden tradicional.

El Consejo Multisectorial de la Juventud entiende como necesaria la incorporación de las juventudes en la puesta en marcha de un país productivo y con perspectiva federal, entendiendo que, ser joven, no responde exclusivamente a una cuestión etaria, sino a un desafío de construir presente con vistas al futuro.

En el lanzamiento estuvieron presentes, como una muestra clara de la construcción de un espacio colectivo y federal, las y los representantes de los movimientos sociales, sindicales, productivos, de culto y universidades.

Es una continuidad de las políticas del gobierno, ya que como antecedentes, se puede citar que entre el 2003 y el 2015 la juventud tuvo una participación activa en la construcción de un país más igualitario, donde asumieron el compromiso de trabajar e involucrarse en el proceso de transformación que se estaba poniendo en marcha.

En este sentido, hacemos propias las palabras del jefe de gabinete, Santiago Cafiero: “Las juventudes están destinadas a disputar el presente, a ser protagonistas desde el compromiso. Esta que es una generación de la Democracia, debe tener la capacidad de ponerse en el lugar del otro para construir el futuro”.

Se ha concretado una verdadera acción de democratización del poder, sumando a los jóvenes a ser partícipes activos por su capacidad de escucha, discernimiento y constructivismo de un pensamiento pluralista que suma a todxs.

Por ello;

Autores: María Eugenia Martini, Gabriela Abraham, Juan Facundo Montecino Odarda.

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

COMUNICA

Artículo 1°.- Al Poder Ejecutivo Nacional, Jefatura de Gabinete de Ministros, Instituto Nacional de Juventudes, su satisfacción y nuestro acompañamiento por el lanzamiento del Consejo Multisectorial de la Juventud, con el objetivo de incorporar a los y las jóvenes para la construcción y el desarrollo de nuestro país.

Artículo 2°.- De forma.